

# 岐阜高専柔道部募集中！



柔道部は現在選手が九人、マネージャーが一人で活動しています。

長期休暇では全国高専大会や出稽古で全国各地に行きます。去年は金沢と米子に行きました。また、語学学習・異文化交流を目的にアメリカに遠征に行くこともあります。練習や試合の合間に観光もします。

また、高専祭にも積極的に取り組みます。

初心者でも大歓迎！  
入部お待ちしております！

# 岐阜高専柔道部紹介 ～アメリカ遠征～



柔道部では、約三年おきにアメリカのフロリダ州に語学学習と異文化交流を目的として九月に二週間程度で遠征に行きます。

これは二〇一八年に遠征に行つた時の様子です。

遠征先では、二人ずつでホームステイをしたり様々な観光名所にも出かけたりしました。

# 岐阜高専柔道部紹介 ～高専大会 2019～



全国高専大会団体戦で  
三連覇の快挙を達成しま  
した

今年は、前人未到の全  
国高専大会団体戦四連覇  
を目指して日々部員たち  
と切磋琢磨し練習に励ん  
でおります。

# 岐阜高専柔道部紹介 ～高専祭～



高専では毎年十月の月末に高専祭という文化祭が行われる

私たち柔道部は主に三年生以下の部員が中心となり模擬店を出店し唐揚げの販売をしている

肉の買い付けからテントの設営など準備から販売までをすべて学生のみで行う

練習で培った団結力を生かし毎年多くの売り上げを出しています

# 岐阜高専柔道部紹介 ～祝賀会～



夏の高専大会での活躍や  
日々の練習での努力を祝い  
に歴代の柔道部の卒業生が  
全国から一堂に会する祝賀  
会というものが、十一月に  
行われます

部員や先生方を含めると  
総勢百人近くの集まりにな  
ります

一年で一番楽しく自分た  
ちの努力の結果を実感でき  
る場であると思います

# 岐阜高専柔道部紹介 ～すりあげ、初稽古～



柔道部は年末年始もイベントが盛りだくさんです。

すりあげは十二月末に新年の願掛けの意を込めて翌年の年数分を行います。今年は一〇二〇回すりあげました。

毎年、一月二日に初稽古と鏡開きをします。

初稽古では卒業生と現役でガナの団体の試合をします。その後、鏡開きとして雑煮やオードブルを食べながら卒業生と親睦を深めたり、新年の抱負を決めていく時間となります。

# 岐阜高専柔道部紹介 ～最近の活動～



春休みの間は、新型コロナウイルスの影響で部活動をする事ができませんでした。

そこで、私たちは公園でダッシュトレーニングをしたり、登山をして足腰を鍛える自主トレを各自行いました。

今年の高専大会に備えて部員それぞれが今できることは何かと常に考え続け行動しています。